## L'Angola remercie Cuba de sa contribution à la victoire sur les troupes sud-africaines



La Havane, 24 mars (RHC/PL).- Le ministre angolais de la Défense, Joao Lourenzo, a remercié Cuba de sa contribution à la victoire, il y a 28 ans, sur les troupes sud-africaines, à Cuito Cuanavale.

Au cours d'une cérémonie pour commémorer cette bataille décisive pour le peuple angolais, pour le peuple namibien et pour l'élimination du régime de l'apartheid en Afrique du Sud, le ministre angolais de la Défense a souligné que «le peuple cubain a toujours été, aux moments les plus difficiles, aux côtés du peuple angolais»

Joao Lourenzo a rendu hommage spécialement aux combattants internationalistes cubains dont le courage et le dévouement, a-t-il relevé, ont rendu possible la victoire de Cuito Cuanavale.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/88351-langola-remercie-cuba-de-sa-contribution-a-la-victoire-sur-les-troupes-sud-africaines$ 



## Radio Habana Cuba